

Valientes: Eduardo: A veces no nos damos cuenta de cuándo anochece



Eduardo Echevarría tiene 30 años. Es graduado de técnico medio en Veterinaria. Lleva alrededor de 10 años trabajando en el Ipk, donde alcanzó el título de Médico Veterinario y actualmente cursa su maestría. En medio de la COVID19 se ha unido al grupo del departamento de Virología que realiza las pruebas PCR de los pacientes.

“Durante mis años de trabajo he tenido que enfrentar numerosos eventos de arbovirosis como el dengue, el zika, la influenza H1N1, además del brote de cólera en Cuba. Es un trabajo intenso y agotador. Las horas pasan y muchas veces no nos damos cuenta cuando anochece. En el equipo de trabajo nos apoyamos y constantemente velamos por la bioseguridad de los otros compañeros”, comenta.



Eduardo Echevarría lucha sin cesar contra la COVID-19. Foto: Maykel Cáceres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/220125-valientes-eduardo-a-veces-no-nos-damos-cuenta-de-cuando-anochece>



Radio Habana Cuba